

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 42/15

09.09.2015

"Glück tief" beim Tag der Höhlen in Berchtesgaden

200 Höhlenforscher aus ganz Deutschland kamen kürzlich anlässlich der Jahrestagung des Verbandes der Deutschen Höhlen- und Karstforscher e.V. (VdHK) nach Berchtesgaden. Zeitgleich feierte der Verband sein 60-jähriges Bestehen. Auf dem Programm standen zahlreiche Fachvorträge zu Höhlenforschung in Europa und der Welt sowie Exkursionen in der Region. Der Nationalpark Berchtesgaden beteiligte sich mit einem vielseitigen Kinderprogramm mit Puppenspielen (Foto), Bastelaktionen und Vorträgen am "Tag der Höhlen 2015".

(Ohne Leerzeichen 451, mit Leerzeichen 516)

Bildnachweis (Credit: Nationalpark Berchtesgaden): Kinder-Höhlenprogramm.jpg